

Rennbericht vom 17. Halltalexpress - 16. Juni 2019

Herausforderung Halltalexpress

Die 146 gestarteten Biker und Läufer stellten sich bei der 17. Auflage des Teambewerbs Halltalexpress, nicht nur einer Rennstrecke von 5,2km und 680Hm sondern auch einer Steigung von 32% am berühmt, berüchtigten Bettelwurfeck. Als schnellster Biker erreichte Knopf Stefan nach 26 min 02 sec das Ziel. Bei den Läufern sicherte sich Zeissler Florian die Tagesbestzeit mit 28 min 06 sec. Natürlich nahmen auch zahlreiche Damen die Herausforderung Halltalexpress an und zeigten mit starken Leistungen auf. Schnellste Bikerin war Katharina Hutter mit 40 min 08 sec und Uzick Liudmila sicherte sich die Tagesbestzeit als schnellste Läuferin mit 38 min 48 sec.

Weiters am Start waren 3 Staatsmeister aus der Laufszene wie Alexander Rieder, Marcel Bräutigam, Ertl Phillip sowie auch Ex-ÖSV Kombiniierer David Pommer, und natürlich auch wieder zahlreiche Hobbysportler wo jeder einzelne im Ziel und auch auf der Strecke von den zahlreichen Zuschauern wie ein Sieger gefeiert wurde.

Als schnellster E-biker kam Bair Christian ins Ziel, in einer Zeit von 15 min 44 sec., sein Teampartner als Nordic Walker benötigte Seelaus Alexander 48 min 48 sec für die sehr fordernde Rennstrecke. Für den durchführenden Verein SFC-Wild Thing rund um Rennleiter Kurt Einkemmer hat sich gezeigt dass es im Rahmen einer eigenen Klasse auch möglich ist für E-biker und N-Walker am Rennen teilzunehmen.

Sehr stark aufgezeigt hat auch der jüngste Teilnehmer Eberl Felix mit 36 min 55 sec.! In der Klasse 1 (gemeinsames Alter bis 40 Jahre). war als Biker Klee Moritz mit 34 min 20 sec den Sieg, und als Läufer war Klee Nils nach einer Zeit 35 min 00 sec im Ziel. Als Urgestein in der Laufszene darf sich sicherlich Spira Irina zählen, die im Alter von 75 Jahren die Ziellinie nach 57 min 54 sec mit einem Lächeln im Gesicht überlief.

Der Sport und Freizeitclub Wild Thing bedankt sich ganz herzlich bei allen Sponsoren, Sportlern und Zuschauern.

Rennleiter: Kurt Einkemmer